

Pide Segob a legisladores del Congreso de la CDMX aprueben reforma sobre Fuerzas Armadas

CIUDAD DE MÉXICO (JAVIER ALATORRE).- El titular de Segob, Adán Augusto López, se reunió con diputados del Congreso de la Ciudad de México, a quienes explicó la importancia de aprobar la permanencia de las Fuerzas Armadas en las calles hasta 2028. Criticó que haya gobernadores y legisladores que se oponen a la participación de Ejército en tareas de seguridad pero, al mismo tiempo, solicitan ayuda federal en cuanto se ven rebasados por la inseguridad. [TV AZTECA]

